## Empresarios presionan nuevas alzas precio

El Ministro de Economía, Carlos Figue. roa, se encuentra abrumado de peticiones de alzas, las que son solicitadas con insisten. cia por los organismos empresariales. Figue: roa ha señalado a sus colaboradores que "no quiere oir hablar de reajustes de precios", seguramente porque el indice que mide la inflación ha alcanzado los niveles más altos

de los últimos años. En los cinco primeros meses del año, el costo de la vida ha aumentado un 21,5 por ciento y si la tendencia actual se mantiene, la tasa anual de inflación alcanzará a un 40 por ciento al fina. lizar el año 1970, uno de los porcentajes más fuertes de la última década.

La Compañía de Acero del Pacífico (CAP), una de las firmas más poderosas de la economía chilena, está presionando al Gobierno para que le conceda una nueva aiza. El acero fue reajustado a comienzos de año en un 29 por ciento pero esta firma productora no está conforme con el aumento y asegura que la situación actual "no puede mantenerse". Por esa causa ha solicitado un au-VISSOSSOSSOSSOSSOSSOS

mento de por lo menos el 15 por ciento. En estos momentos las entregas de acero es. tán paralizadas y la CAP confia en que el nuevo precio será otorgado en los próximos días.

Centenares de productores manufactureros están solici. tando también reajustes, alegando que sus costos han supido en forma acelerada des\_ de comienzos de año. Uno o 7ez en el año, el precio del ie los argumentos más so.

\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*

corridos por los empresarios, se relaciona con el alza cons. tante del dólar, el que está subiendo cada quince días. Los productores señalan que es imposible pedirles estabilidad en los costos, si el Go. bierno sigue concediendo al zas, cada quince días, en el valor de esa divisa.

Ayer, justamente, el bierno aumentó por décima



CARLOS FIGUEROA

dólar continuando con su politica de "devaluación gra. dual" que ha sido uno de los factores que ha acelerado la inflación chilena. Esta política de devaluación, ha sido impuesta en el país por el Fondo Monetario Internacional, organismo que controla la política financiera de América Latina.

Los aumentos del dólar, combinados con el alza del acero formarán una mezcla explosiva que agudizaría el proceso inflacionario del país.

ULTIMA HORA